
 
 

Pedido de Informação nº 13/2017 

 

 

Assunto:  O presente pedido de informação, após ouvido o Plenário, 

deverá ser encaminhado ao Executivo Municipal para o que a 

seguir justifico:  

 

 

Justificativa:  O Vereador que este subscreve vem, pelo presente, 

solicitar informações ao Poder Executivo Municipal 

quanto à manutenção, em 2018, da subvenção concedida 

ao Operário Futebol Clube.  

 

 Ressalta-se que o apoio do Executivo é vital para que a 

entidade tenha condições de dar continuidade ao 

importante trabalho que vem sendo desenvolvido junto ao 

público infanto-juvenil do Município, por meio da 

escolinha de futebol. 

 

 Desta feita, solicitamos a manutenção da subvenção ao 

Operário Futebol Clube. 

 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio e a aprovação dos colegas vereadores. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 22 de agosto de 2017. 

 

 

 

Vereador Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo 
 


